Гуманитарный проект центральной библиотеки
ГУК «Сеть публичных библиотек Глусского района»
Humanitarian project of the Central library
State cultural institution "Network of public libraries of glussky district»

	1.Название проекта: «К здоровью с книгой».
1.Project title: "To health with a book".

	2.Срок реализации проекта: 2021-2022гг.
2.The project implementation period: 2021-2022 years

	3.Организация – заявитель предлагающая проект: центральная библиотека ГУК «Сеть публичных библиотек Глусского района».
3.The applicant organization offering the project: the Central library of State cultural institution "Network of public libraries of the glussky area".

	4.Цели проекта: формирование и развитие у подрастающего поколения культуры здорового образа жизни, укрепления нравственных ориентиров и сохранение физического и духовно – психологического здоровья детей и подростков.
4.Project objectives: formation and development of healthy lifestyle culture among the younger generation, strengthening of moral guidelines and preservation of physical, spiritual and psychological health of children and adolescents.

	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
- создание на базе библиотеки центра здорового образа жизни;
- проведение массовых мероприятий для сохранения и укрепления здоровья детей и подростков; 
-  проведение мероприятий в игровой форме, с использованием кукольного театра для дошкольников; 
- демонстрация видеороликов, электронных презентаций по здоровому образу жизни. 
- популяризация здорового образа жизни при помощи издательской продукции.
5.Tasks planned for implementation within the framework of the project: 
- creation of a healthy lifestyle center on the basis of the library;
- holding mass events to preserve and promote the health of children and adolescents; 
[bookmark: _GoBack]- carrying out activities in a playful way, with the use of puppet theater for preschoolers; 
- demonstration of videos, electronic presentations on healthy lifestyle. 
- promotion of a healthy lifestyle with the help of publishing products.

	6. Целевая группа: дети и подростки
6. Target group: children and adolescents

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
- приобретение оборудования для мультимедийных мероприятий;
- приобретение оборудования и расходных материалов для информационно-издательской деятельности;
- приобретение ширмы и перчаточных кукол для кукольного театра.
7. Brief description of project activities:
- purchase of equipment for multimedia events;
- purchase of equipment and consumables for information and publishing activities;
- purchase of screen and glove puppets for puppet theater.

	8.Общий объём финансирования (в долларах США) – 1 000 USD
8.Total funding (in United States dollars) - 1 000 USD

	Источник финансирования
Source of funding amount of funding (in United States dollars)
	Объём финансирования (в долларах США)
Level of funding (in United States dollars)

	Средства донора
Means of the donor
	900

	Софинансирование 
Co-financing
	100

	9.Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область, г.п.Глуск
9.Project location: Republic of Belarus, Mogilev region, Glusk

	10.Контактное лицо:
И.А.Малашук, директор ГУК «Сеть публичных библиотек Глусского района», +375291395006, GluskCRB@yandex.ru
10.Contact person:
I. A. Malashuk, Director of State cultural institution "Network of public libraries of glussky district", +375291395006, GluskCRB@yandex.ru












